



PENSER CONTRE SOI-MÊME

Nathan DEVERS

En librairie le 4 janvier 2024

LE LIVRE

Pourquoi la philosophie ? Qu'apporte-t-elle à l'existence ? Que change-t-elle à nos vies ? Nathan Devers a voulu répondre à ces questions de manière personnelle : pourquoi, alors qu'il avait choisi de devenir rabbin au terme d'une adolescence très croyante, a-t-il perdu la foi ? Comment a-t-il pu abandonner une vocation profonde au profit d'un univers sans dogme ? Intense et puissant, avec sa poésie mais aussi sa violence, ce récit est une vibrante invitation à philosopher, c'est-à-dire à penser contre soi-même. Une quête universelle et pourtant difficile : le désir d'échapper à ses préjugés, de bouleverser ses certitudes, d'aller au-delà de l'identité déterminée par sa naissance. C'est l'histoire d'une initiation au doute et à la liberté. Une invitation à percevoir nos existences comme des méditations incarnées.

L'AUTEUR

Nathan Devers, normalien et agrégé de philosophie, a vingt-cinq ans. Son dernier roman, *Les liens artificiels* (Albin Michel, 2022), a été salué par la critique. Il est éditeur de la revue *La règle du Jeu*.

Florence Godfernaux ☎ 01 42 79 10 12 / 10 06
florence.godfernaux@albin-michel.fr

Régions, Suisse, Belgique : Raphaëlle Gourvat ☎ 01 42 79 18 86 / 19 13
raphaelle.gourvat@albin-michel.fr